

Diputados mexicanos rechazan genocidio de Marruecos contra pueblo saharauí



La bancada del PT pidió la suspensión de la sesión y en acto de protesta formal, durante unos minutos no permitieron al Presidente de la Cámara de Diputados de Marruecos subir a la tribuna, mientras otros parlamentarios abuchearon la presencia de la delegación marroquí. Foto: Sahara Press Service

Legisladora Margarita García García, quien preside el Grupo de Amistad México-RASD, calificó como acto transgresor de los DD.HH. la presencia en el hemiciclo del presidente de la Cámara de Representantes de Marruecos, Rachid Talbi El Alami.

La **Cámara de Diputados de México recibió en sesión solemne al presidente de la Cámara de Representantes de Marruecos, Rachid Talbi El Alami**, ocasión en que la **bancada del Partido del Trabajo (PT, en el poder) rechazó las políticas de opresión y genocidio de ese reino contra el pueblo saharauí**, que este jueves celebra el aniversario 49 de su independencia.

La **legisladora Margarita García García, del PT, calificó la presencia de El Alami en el hemiciclo como un «acto transgresor de los derechos humanos»**. Lo consideró un «representante de un reino opresor» y le trasmitió que «no es bienvenido», mientras **subrayó su apoyo al pueblo saharauí**.